

Ltd. KVD Keusen informierte die Ausschussmitglieder über den aktuellen Stand der Verwaltungsarbeit.

Am 28.01.2005 hat ein Abstimmungsgespräch mit dem CJG-Jugendhilfezentrum St. Ansgar unter Beteiligung der Schulen stattgefunden. Es hat dabei Übereinstimmung gegeben, dass St. Ansgar die Trägerschaft übernehmen soll und wird. Zur Klärung der umfangreichen Detailprobleme haben sich 4 Arbeitskreise gebildet. Näheres ist dem Protokoll dieser Besprechung zu entnehmen, welches der Niederschrift beigelegt ist ( Anlage 1 ).

Die ersten Reaktionen der beteiligten Jugendämter sind erfreulich. Es wird in Kürze ein Gespräch mit den rechtsrheinischen Jugendämtern geben. Insbesondere das Jugendamt Troisdorf begrüßt die Zusammenarbeit mit St. Ansgar und erhofft sich hierdurch Ansätze für eine Erweiterung des Angebotes auch in Richtung Anbindung einer Tagesgruppe an den Schulstandort.

Die Baumaßnahmen für die EH-Schulen in Alfter und Hennef befinden sich im Planungszustand. Die vorliegenden Entwürfe entsprechen den Vorstellungen der Schule und müssen im Hinblick auf die zu beantragenden Fördermittel und die im Haushaltsentwurf veranschlagten Ansätze überarbeitet werden.

Der Terminplan sieht vor, dass dem Ausschuss in seiner nächsten Sitzung am 04.04.2005 die beschlussreifen Unterlagen vorliegen und die entsprechenden Beschlüsse gefasst werden können.